

**Blanca Bardín**

Directora de NewLaw en PwC Tax & Legal



La revolución tecnológica en la función jurídica: del análisis reactivo al proactivo

La digitalización de los departamentos jurídicos no ha sido un camino fácil. La profesión legal, con su tradicional cautela, ha mostrado en ocasiones resistencia a la adopción de nuevas tecnologías, lo que sumado a que los presupuestos de estos departamentos rara vez se han centrado en la inversión tecnológica, ha producido un retraso en su transformación digital en comparación con otras áreas de la empresa.

Afortunadamente, esta tendencia está cambiando. La creciente complejidad del entorno legal y la necesidad de una mayor eficiencia operativa están impulsando a los departamentos jurídicos a abrazar la digitalización. Las inversiones en soluciones tecnológicas para el mundo legal están aumentando, y con ellas, la capacidad de los abogados internos para desempeñar un papel más estratégico y proactivo en sus organizaciones.

La digitalización no es solo una herramienta para optimizar procesos, sino un catalizador para repensar el papel del departamento legal en la empresa. La integración

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)